



Le comité Unyon NordEst vient de prendre ses fonctions. MLB

## NYON

# L'association Unyon NordEst a démarré

Vendredi, l'ambiance était à la fête au local du Reposoir. Après cinq années de travail intense, les partenaires à l'origine de la démarche communautaire, Pro Senectute Vaud en collaboration avec la Ville de Nyon ont officiellement passé le relais, laissant l'association Unyon NordEst voler de ses propres ailes. «Le projet mené selon la méthode «Quartiers solidaires» a démarré en 2008. Il s'adressait principalement aux aînés, afin qu'ils retrouvent une place dans le quartier, redeviennent acteurs, explique Claire-Lise Nussbaum, animatrice de proximité à Pro-Senectute Vaud. On a choisi le quartier Nord-Est de la ville, vu qu'il compte un bassin de population d'environ 3000 personnes, compte peu de commerces et est excentré.»

### Activités multigénérationnelles

Pendant une année, s'est déroulée la phase d'immersion, qui se traduit principalement par des entretiens avec des habitants. En parallèle, certains d'entre eux se sont rapidement investis. «Un des buts est de développer des liens solidaires dans les quartiers», indique Claire-Lise Nussbaum, qui complète que dès le départ, une collaboration s'est nouée avec la Ville de Nyon. Huit forums ont été organisés en début de cette

année afin de traiter de la problématique du quartier, voir ce que les habitants avaient envie de développer. De là sont nées diverses activités intergénérationnelles, comme une permanence café tous les vendredis matins, des jeux les mardis, les «p'tites marches» du lundi, des vide-greniers, différents après-midi de bricolage et les trico'leuses en collaboration avec le festival des Hivernales.

### Nouveau projet au quartier des Tattes d'Oie

«Le comité composé de neuf personnes, entre 43 et 80 ans, peut compter sur la présence de 20 à 30 membres très actifs et se retrouve une fois par mois», explique la présidente Laetitia Richard Berguerand. L'association poursuit seule le projet en collaboration avec la Ville de Nyon. «Cette dernière nous offre le soutien logistique, et nous a mis le local à disposition. Nous continuons à collaborer avec la travailleuse sociale», confie encore la présidente.

Claire-Lise Nussbaum commence le même processus dans un autre quartier de la ville. «Nous avons choisi les Tattes d'Oie. J'espère pouvoir créer des liens et des ponts. L'idée est de faire partager les expériences des habitants du quartier Nord-Est avec ce nouveau quartier», conclut-elle avec enthousiasme. ● MLB